



**LOCAL**  
**CONFIRMAN VISITA DE AMLO A PUEBLA**  
El presidente Andrés Manuel López Obrador vendrá la próxima semana al estado, en lo que será su primera visita oficial desde que asumió el cargo.

Pág. 16A



**LOCAL**  
**CULTURA, ESTRUCTURA QUE DA SOPORTE A LA HISTORIA: ESPARZA**  
El rector Alfonso Esparza entregó 86 instrumentos musicales a la Banda de Marcha Universitaria Minerva, adquiridos con recursos del Proyecto Oferta Cultural y Artística de la BUAP.

Pág. 16A

**DEPORTES**  
**EL PUEBLA BUSCA SU PRIMER TRIUNFO FRENTE A SANTOS**

Esta noche en el Cuauhtémoc, con Cavallini en el eje del ataque, el cuadro de la Franja espera sumar por primera vez de a tres puntos.

**MANTIENE COMO ÚNICA PROPUESTA A RODRÍGUEZ ALMEIDA**

## Gobierno interino para el PAN, insiste Cortés

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

**El líder nacional pide que se respete la "tradicción" de que el partido gobernante propone a quien estará como mandatario hasta que se realice la elección**

A ocho días de que venza el plazo para la designación de un gobernador o gobernadora interina en Puebla, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, insistió en pedir que esta posición la ocupe un perfil propuesto por la coalición "Por Puebla al Frente" que ganó la pasada elección, tras reunirse con morenovallistas, yunquistas y sin militancia de la entidad en una misma mesa de trabajo.

"Nosotros como lo señalamos desde el 25 de diciembre estamos esperando que el Congreso local respete la tradición de que el partido que gobierna, en este caso coalición, es el que propone a quien estaría como interino de aquí a que se lleve a cabo la elección", expuso tras reunirse a puerta cerrada con liderazgos panistas de todos los grupos, incluso no afiliados al partido.

De acuerdo con fuentes al interior de la reunión, Marko Cortés insistió en mantener como única propuesta al actual encargado

de despacho del Poder Ejecutivo, Jesús Rodríguez Almeida.

Sin afirmar qué hay un pacto con el gobierno federal, confió en que se respete esa "tradicción", sin importar que actualmente en el Congreso la mayoría la tengan los partidos de Morena, PT y Encuentro Social, quienes recientemente también tenían pugnas internas por quedarse con esa posición.

Pág. 2A



A la reunión con Marko Cortés asistieron líderes del panismo tradicional, como Rafael Micalco, exdirigente estatal, y Humberto Aguilar Coronado.



El exalcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y los morenovallistas Jorge Aguilar Chedraui y Mario Riestra, a su salida del cónclave blanquiazul.



## FIESTA DE TORITOS

Con la quema de Toritos Monumentales, fabricantes de pirotecnia de San Cristobal Teponfla, junta auxiliar de San Pedro Cholula, celebraron a su santo Patrono San Antonio Abad.

Julio C. Martínez



**LOCAL**  
**ASEGURA BAUTISTA TENER LA EXPERIENCIA PARA EL INTERINATO**

Por su experiencia en los tres niveles de Gobierno y como empresario, Gonzalo Bautista Huerta aspira a ser electo como gobernador interino.

Pág. 5A

## Ocupa Claudia Rivera el cuarto lugar nacional en desaprobación ciudadana

KAREN MEZA

La morenista Claudia Rivera Vivanco es la cuarta presidente municipal del país con desaprobación ciudadana debido a que el 94.8 por ciento de los poblanos evaluó que sus políticas de gobierno en la capital son "poco o nada efectivas" para resolver problemas que van desde la falta de alumbrado público y la inseguridad hasta baches en calles y vialidades.

Así lo informan las estadísticas más recientes de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Inegi

—que evaluaron de octubre a diciembre de 2018 y que coinciden con el cambio del gobierno, ahora de izquierda, en Puebla", señalando que apenas un 12.3 por ciento considera que su efectividad está en el rango de "muy o algo".

En el top cinco de los peores gobiernos evaluados, Claudia Rivera es la tercera militante de Morena, junto con Fernando Vilchis, de Ecatepec, que tiene el primer lugar con 95.9 por ciento y Evaristo Hernández, de Villa Hermosa, Tabasco, con 94.4 por ciento, quien se ubica en la quinta posición.

Pág. 11A

## Avala titular de Infraestructura aumento al pasaje, aunque reitera que la decisión será del gobernador suplente

ALDO MIGUEL

Aunque reconoció que autorizar un aumento al pasaje afectaría a la sociedad, la secretaria de Infraestructura, Movilidad y Transporte (SIMT), Vilma Cristina López Hernández, consideró que es necesario darle luz verde a esta medida.

No obstante, reiteró que tendrá que ser el gobernador interino próximo a elegirse el que tome dicha decisión y externó que para ello se le está preparando un estudio y análisis técnico a fin de que tenga los elementos suficientes para rechazar o aceptar la petición de los transportistas.

Se negó a mencionar a cuánto podría aumentar la tarifa del transporte público al referir que prefería ser cautelosa en este tema.

"El análisis se está realizando, yo prefiero ser cautelosa, mejor esperemos a que, efectivamente, se den los hechos y

seguramente el interino con todos los elementos y estudios (tomará la decisión). Lo que sí he pedido a mis áreas es que no se puede hablar al aire, tiene que haber un sustento muy bien determinado porque evidentemente es un tema que va a impactar a la comunidad y es necesario, tal vez, pero hay que definir hasta cuánto", soltó.

### RECONOCE INSUFICIENCIA DE UNIDADES DE LA RUTA 3

Por otro lado, reconoció que las unidades de la línea 3 de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que corren por el bulevar 5 de Mayo son insuficientes para atender toda la demanda, por lo cual expresó que también se está realizando un estudio a fin de poder solucionar esta problemática.

Pág. 5A



## TRABAJO CONJUNTO

El encargado de despacho de la gubernatura, Jesús Rodríguez Almeida, ratificó la disposición para trabajar en equipo con los ayuntamientos emanados de la coalición "Juntos Haremos Historia".



7 15 03 00 61 09 33 57